



Journée du patrimoine - nos élèves assistant en architecture au château

publié le 21/09/2020



Dans le cadre de la formation des techniciens études bâtiment assistant en architecture nous avons profité de la journée du patrimoine pour effectuer la visite du superbe château de la Rochefoucauld cette visite rentre dans le cadre de notre formation sur l'histoire de l'architecture. Nous avons apprécié les informations reçues et l'excellente conservation du château avec un style architectural très riche.